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Notre rencontre à l'occasion du Forum Fibre  de la Vallée
du Gâpeau

André Garron, Maire de Solliès-Pont, Président de la Communauté de Communes Vallée du Gapeau et Conseiller

Régional, a ouvert le Forum en compagnie de Christophe Lasserre, Directeur Général de Var Très Haut Débit.

Ce fût un temps dédié aux informations, partage et échanges avec les administrés des communes de Solliès-

Pont, Solliès-Toucas, Solliès-Ville et Belgentier au Siège de la Communauté de Communes de la Vallée du

Gapeau.

Les opérateaurs commerciaux Bouygues, Free, Orange & SFR  ont eu le plaisir de renseigner les personnes

présentes et Var Très Haut Débit d'apporter des indications ou précisions sur le déploiement du réseau fibre.

Merci à l'équipe de la Communauté de Communes Vallée du Gapeau pour l'organisation de cet évènement qui a

permis un moment d'échange sur la Fibre, leréseau de demain.

N'oubliez pas, L'ADSL prend sa retraite, la fibre prend la relève !
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